

IV Concurso de Redacción Infantil Guadix en Semana Santa

Ya antes de Semana Santa todos en la familia estamos emocionados, vamos a los cultos de mi hermandad y nos probamos las túnicas para ver si nos vienen bien para salir este año. Se repite el ritual de siempre, el ambiente empieza a cambiar, empieza a oler a incienso. Me encanta cuando vamos a ver a los titulares de las hermandades ya en sus pasos listos para salir y cuando preparamos nuestra ropa para Domingo de Ramos. Siempre hay algo nuevo porque como dice mi abuela: "a quien no estropea en Ramos que se le caigan los manos". Luego todo es un carrusel de estaciones de penitencia, de platos típicos y pastres muy ricos, encuentros con la familia y los amigos... En definitiva de emociones muy fuertes que se repiten cada año como si fueran nuevas. Así me alegro siempre cuando veo a Cristo Rey y escucho los primeros tambores de la semana, o a la Salud y la Estrella nuestra hermandad más gitana que contrasta con la seriedad de la Obediencia y el Mayor Amor. La misericordia hace que la noche se haga día, cuando bajamos a Santiago. El martes la Flagelación y el Refugio puro arte santanero. El miércoles el entusiasmo joven de Pasión y una virgen vista a Guadix de verde Esperanza. Este jueves Santo hemos visto que Favores, Humidad, Sentencia también son bellas de día o que nuestro Nazareno cumple ya 400 años. Lágrimas y Soberano Poder que siempre me impresionan cuando pasa por la estrecha calle tribuna o mi hermandad de la Luz y la Amargura que el Viernes Santo se encuentran con los Dolores y San Juan. En la tarde más triste, el Descendimiento, el Sepulcro y la Soledad. El domingo es de alegría de Resurrección, de Victoria y de niñas con campanas siguiendo al Dulce nombre de Jesús.



